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HOSTELER/A

Aumenta el control municipal
sobre las terrazas de los bares
Habrá un único plazo al año para pedir la

ocupación de la vía pública con sillas y mesas,
desde el mes de enero hasta el de marzo

ANGELESM. PEITEADO

. (AOIlEl Ayuntamiento gaditanú
quiere ejercer mas control sobre la
colocación de las terrazas en la vía
pÚblica y, por ello, se establece un
Único plazo para que los empresa-
rios de la hosreleria pidan la auto-
rización municIpal.

Este plazo, segÚn indicó la alcal-
de,", Teófila Maninez, tras la reu-
nión de la junta de gobierno local,
seré cel día 2 de enero al 31 de
marzo. Posreriormente no se ad-

mitirán más pekiones para ocu-
par la vía pÚblica con mesas y si-
llas, a no ser que se trate de nuevos
negocios que no pudieran acceder
al plazo anterior. Según explicó,
para los antiguos no se admitirán
prórrogas de lo concedido ante-
rJormente.

Con esta medida se intenta evi-

tar lo ocurrido arras años: que al-
gunos hosteleros pidan la licencia
.:uando ya tienen colocada la te-
rraza. También se insistirá por
parte del Ayuntamiento en la
"obligación" que recae sobre los
hosteleros en temas como la lim-

pieza o el que no se ocupe más de
lo permitido.

-- -. --- --1

AHORRO ENERGI:TICO I
El Ayuntamiento gaditano se '

1

sumará a la campaña por la re-
ducción del consumo energéti-
co y la concienciaclón contra el I
cambio climático y pide a los
gaditanos que apaguen las lu-
ces el próximo día 15, de ocho a
ocho y cinco de la tarde. El
Ayuntamiento no hará lo pro-
pio con el alumbrado público
por motivos de seguridad, pero
si tiene previsto apagar a esa
hora el alumbrado de monu-
mentos como las Puertas de

Tierra o la propia Casa Consis-

I torial. I

1

MARCA DE CADIZ

La junta de gobierno local deci-
I dió ayer sacar a concurso la re-

edición del material promocio-
nal y turístico de la ciudad, en
diversos soportes, por un im-
pone de 30.000 euros. Estos
artículos contarán con el slo- ~

1
9an e imagen de Cádiz: "La ciu-

J
dad que sonríe"
---
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Estas nuevas medidas, explicó
Martínez, se comunicarán tanto a
la patronal hostelera, Horeca, co-
mo a la Confederación de Empre-
sarios.

Antonio de María, presidente de
la primera entidad, indicaba ayer
que el plazo de solicitud no era lo
más importante, puesto que ya pi-
den las terrazas a principio de año,
sino el pago trimestral. Esta fór-
mula de cobro obliga a pagar tres

meses aunque sólo se quiera colo-
car terraza durante uno de ellos:

quien quiera colocar la terraza en
junio tendrá que pagar también
abril y mayo. Horeca aboga por el
pago mensual y por las prórrogas
de licencias anteriores, de forma
que el Ayuntamiento pueda con-
centrar sus esfuerzos en estudiar
la solicitud de los nuevos comer-

ciantes y se evite trámites a los que
instalan veladores año tras año.

MEDIO AMBIENTE

FIESTAS

El plazo par
solicitar
cotillones
acabaráun
mes antes
-- - - -
A.M.P.- --_o

. cADIZ.Hasta ahora, el plazc
ra solicitar los cotillone.
acercaba demasiado a la f

de celebración, algo que g
raba incertidumbre entr<

organizadores. Este año,
primera vez, esto ha cambi
el plazo de peticiones ya
abierto y cerrará el 22 d,
viembre.

La patronal hostelera, ¡-
ca, acogia ayer con satisfac
la medida aprobada por la
ta de gobierno local. Y es q
ajustado de los plazos I
que se acercara Fin de Añ
que el empresario supiera,
tendría o no autorización

organizar la fiesta y, por t;
se encontraba con probler
la hora de publicitaria y po
la venta las entradas. "Ant,
había margen para que la ¡
eligiera a qué fiesta iba a iI
dica el presidente, Anton
María, quien añade que
años pidiendo al Ayuntam
que modificara estos plazc

La alcaldesa, Teófila 1\
nez, indicó que con el ca
de calendario se pretend,
mayor margen para realiz
estudio exhaustivo de las
citudes recibidas.
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Aparece otrobuitre enla Avenida

"sos

. Yason un mínimo de tres los buitres aparecidos en
la capital gaditana en la última y ventosa semana. El
pasado lunes, la Policía Local tuvo incluso que inter-
venir porque el eJemplar encontrado por algunos

ciudadanos estaba tirado en el suelo del pase,
Carlos lll. En el caso del buitre avistado ayer, es
posado en un edificio de la Avenida, a la altura (
gloneta Ingeniero La Cíerva.
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SIMULACROBIOLlCO.Unos 1.200 militares toman

parte en el acuartelamiento isleño de Camposoto de
unas maniobras militares impulsadas por la OTAN,32

Primera sentencia en contra de los
ex trabajadores eventuales de Delpl
El Juzgado2 de lo
Social de Cádiz

considera que no está

probada la supuesta
vulneración de

sus derechos

fundamentales

~-~._._----_._---
FERNANDORUFO-------...-..---..---

. cADIZEl Juzgado de lo Social nÚ.

mero 2 de Cádiz ha desestimado la

primera demanda interpuesta por
un grupo de ex trabajadores even.
tuales de Delphi contra la empresa,
el Servicio PÚblico Estatal de Em-

pleo y el comité de empresa porvul-
ceración de derechos fundamenta-
les. La sentencia deja claro que los
demandantes no han podido pro.
bar tal vulneración y, por tanto, no
se les pucde indemnizar con la
cuantía que se requetia, de 6.000
euros por trabajador. El fallo expli-
ca que "desestimada la demanda y
la acción principal por inexistencia
de lesión de los derechos funda.
mentales de los actores -los ex

eventuales-, la petición indemni.
zatoria y resarcitoria de su vulnera.
ción ha de seguir igual suerte".

Los ex operarios, segÚn indica el
documento judicial, basan su de-
manda en un informe de la Inspec-
ción de Trabajo que "se trata de una
valoración jurídica realizada por el
inspector, que se adelanta a la valo.

Una de las asambleas celebradas por los ex trabaiadores eventuales de Delphi Puerto Real.

ración que corresponde al juez y
que, refiriéndose inicialmente a un
solo trabajador, el inspector las ex-
tiende de forma genérica para to.
das las contrataciones realizadas.

Lo curioso es que, pese a considerar
el inspector que la contratación
temporal en Delphi se realizaba en
fraude de ley -continÚa la senten-
cia-. no consta que se haya incoado
procedimiento sancionador algu-
no".

Sobre el comité de empresa, el
texto concluye que "tampoco pue-
de apreciarse conducta alguna de
discriminación para los trabajado.

res temporales. El comité cumple
su función regulada en el artículo
64, justamente vigilando que se
cumple con los criterios de la con.
tratación previstos en el artícu10 19
del convenio colectivo negociado y
pactado".

Una de las primeras aclaraciones
de la sentencia incide en la comple.
jidad de los términos en los que se
ha planteado la demanda y de su
elevado nÚmero. De hecho, relata
que han sido más de 150 en grupos
de siete u ocho personas y, más ade-
lante, advierte que "se tiene conoci.
miento de que no ha sido esta la so-

~--~--~- -~ n .

lució n adoptada en todos los juzga-
dos (".) por lo que es necesario que
la Sala de lo Social del TSJ tenga co-
nocimiento de ello a la vista de las

distintas modalidades procesales
seguidas y las distintas soluciones
que se puedan adoptar por los juz-
gados".

La sentencia también detalla que
los ex empleados han mantenido
una relación laboral con Delphi
Puerto Real iniciada, en cuatro ca-
sos, en el año 1994, otro en 1995,
uno en 1996 y otro en 1999. Sus Úl-
timos contratos finalizaron entre

los años 2006 Y 2007. Además,

- ~--~-~-

La Fiscalía recurrirá la absolución de los
cuatro acusados de la Operación Semilla

-~-~_._---
REDACCIÓN

----.---

--_.----..-_.

. CADIZ.La Fiscalía de la Audiencia

Provincial de Cádiz anunÓó ayer
que recurnril la sentenCla dictada el
29 de octubre por la Sala Primera de
,'sa misma Audiencia, corre;;pon.
el:"",," a una de las .:Jiczasde la Op.,.
,.,c¡':,n Sc'mi1la, en la q1ieseabs,.i,ió

,'l1i\trOacusados, por entender la
existió vuineraclón en tres

'.'sludi"da la sentcLcia.

,¡ ,-:',calia l,dicó qUé ha deClctldc
"cu,so casanón.

para que la Fiscalia del Tribunal Su.
premo pueda valorar la oportuni-
dad de interponerlo ante la Sala Se-
gunda de ese mismo Tribunal. Por.
que el Ministerio pÚblico considera
que hay fundamentos que sostienen
dicho recurso, "que se motiva por
entenderse infringido el derecho a
];>tlltela judicial efectiva de) MirlÍs-
terio Fiscal, al no haberse tenido en
cuenta, por el Tribunal sentencia.
dor, las pruebas que se propusieron

a demostrar la culpabilidad de
procesados, consisrentes en de.

claraciones de testigos. peritos y do-
.cemental (iCetade cniTada regis.

tro en el domicilio en el que se inter-
vino la droga y documentos de las
ganancias obtenidas con la activi.
dad ilícita)".

Desde la Fiscalía explicaron que
la Audiencia llega a la absolución al
entender que dichas pruebas se han
obtenido con vulneración de tres
derechos fundamentales de los pro-
cesados: el del juez natural prede.
terminado por la Ley ( por haber
instruido el juez de El Puerto, Mi.
guel Angel López Marchena, un
asunto cuya competencia no le co-
rrespondía, asumiéndola de forma
arbitnria e irrazonable, lo que C<)m-

promete su imparcialidad); el de in.
violabilidad de domicilio, por falta
de motivación del auto en que se au.
torizó; yel del derecho a un proceso
pÚblico, por haber mantenido dila-
tadamente en el tiempo el secreto
de sumario sinjustificación.

La Fiscalía recordó que se n'etade
los "mismos ,,"gumentos" que ya
utilizó la Audiencia en la sentencia

dictada en 2004, en la llamada pie.
za de Cádiz, y que fue confirmada
por la del Tribunal Supremo de ma-
yo de 2006, ratificando lo ,,¡Jnera.
ción de esos derechos fundamenta.

les en ese case y absolvió a todos los

aclara que en los periodos
que los nabajadores no han I
nido relación laboral con

"han trabajado para otras em
o percibido prestaciones de (
pleo".

Al respecto, una de las pa
la sentencia explica que "e'
inmersa la empresa en un
diente de Regula.ción de t
desde el año 2005, sería ilógj
por un lado se estuvieran 2
zando puestos de trabajo y p
lado se estuvieran convirtiec

fijos a los más de mil trabaj
que han ido pasando por
mediante contrataciones tel

les, muchos de los cuales I
vuelto a contratar con Delph
periodo de uno o dos años".
tinuación, detalla que "co
manifestado en su interroga
presidente del comité de en
esta profusión de contri
temporal se debía principaln
que la abultada plantilla fija,
phi tenía un elevado índice
sentismo que creaba una esp
necesidad continuada, pel
había que resolver median!
trataciones temporales, pue
podían cubrir las bajas teml
contratando personal fijo".

En la exposición de los
probados, el documento jud
a conocer varios datos. Entr

que "al menos desde el 7 de j
2005 al 30 de noviembre d

--es decir, en un año y euat
ses-, se han producido en la
sa 62 bajas de trabajadore:
consecuencia de haber sidc

rados en incapacidad perm
absoluta o total.

..~----_._---

acusados. No obstante el ~

rio Fiscal señaló que consid,
en otros casos que canfor
"mayoría de la doctrina de'
nal Supremo en esta materi,
competencia territorial de u
no judicial "no da lugar a la v
ción de un derecho fundamE

tiene consecuencias tan gr<
mo las que ha deducido la I
cia".

Igualmente, considera la
que en la causa había motive
que sostener la validez de la 1

y registro en el domIcilio de
sado. al existir varios testi,
declarmon que se dedicaba
del' droga en SanlÚcar. Asi
en cuanto al secreto de ias a(

nes, la Fiscalía defiende que
¡ustificadc per la necosida(
perjudicar ia investigación
estaba llevando a cabo, res
orras personas. en e"15 fech,
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CONSEJOEN EL PALACIOMUNICIPALDE SANLÚCAR

En marcha la
Atipeen la
comarca del Bajo
Guadalquivir
El nuevo programa de la Junta prevé invertir 82

millones hasta 2010 para beneficiar a 11.000

parados de municipios de la Mancomunidad
-

F.JAVIERFU,,~ ---

. SANlÚCAR.El consejero de Empleo,

Antonio Fernández, presidió ayer
en el Palacio Municipal de Sanlú-
car la reunión constituyente del
consejo de coordinación de la Ac-
tuación Territorial Integral Prefe-
rente para el Empleo (Atipe) del
Bajo Guadalquivir, un programa
de la Junta de Andalucía que prevé
invertir en esta comarca más de 82
millones de euros hasta el año

2010 con el objetivo de beneficiar
a casi 11.000 parados. En ese órga-
no están representados la Junta,
los ayuntamientos, la patronal y
los sindicatos CCOO y UGT.

Esta iniciativa autonómica reco-

ge la ejecución de políticas activas
de empleo en las once localidades
que componen la Mancom unidad
del Bajo Guadalquivir, entre ellas
las gaditanas de Sanlúcar, Rota,
Chipiona y Trebujena. La pobla-

EQUIPAMIENTOS

ción total de los municipios inte-
grantes de esta institución comar-
cal rebasa los 250.000 habítantes.

Los estudios previos realizados
por la Junta en este territorio "han
detectado como elementos que
justifican su incorporación a este
programa especial la existencia de
un gran porcentaje de población
joven -el 2S% tiene enrre 15 y 29
años- que implica un elevado índi-
ce de dependencia, asi como un
ritmo de crecimiento de la pobla-
ciónde la zona muy superior al an-
daluz". La Administración autonó-

mica ha comprobado, igualmente,
"una elevada dependencia del sec-
tor agricola, mayores potenciali-
dades en el sector turístico aún no

explotadas y un papel secundario
de los sectores indusrrial y comer-
cial que podrían potenciarse".

La Atipe del Bajo Guadalquivir
ya ha comenzado a desarrollarse
con entrevistas a los demandantes

Elconsejeroy la alcaldesapresidieronla reunióncelebradaen Sanlúcar.

de empleo y visitas a las empresas
para informarles de las medidas
formativas y los incentivos a la
contratación que pueden solicitar,
aparte de ayudas de entre 4.000 a
6.000 euros para la rransforma-
ción de conrratos temporales en
indefinidos. Además, en términos
generales, las Atipes de los nueve
territorios andaluces elegidos
(tres de ellos gaditanos) contie-
nen una aplicación preferente del
Plan Más Autónomos, con accio-
nes de apoyo como, por ejemplo,
subvenciones de hasta 9.000 eu-

ros para iniciar la actividad em-
presarial y de hasta 5.000 euros
para la primera contratación de
carácter estable que lleve a cabo
un trabajador porcuenta propia.

Asimismo,las Atipe prevén ini-
ciativas encaminadas "a impulsar
un nuevo tejido de la indusrria
agroalimentaria y a desarrollar un
plan en el sector agrícola que di-
versifique las producciones y
cuente con el uso de las nuevas
tecnologias, facilite la construc-
ción de nuevas infraestructuras y
fomente la agricultura ecológica."

Sin humos en el muelle de La Cabezuela
---

LaAutoridad Portuaria estudia implantar una terminal de graneles en la dársena de Puerto Real

REDACCiÓN------..CADIZ La Autoridad Portuaria es-

tudia implantar una terminal de
graneles sólidos en La Cabezuela.
Para ello, el organismo portuario
ha contactado con los principales
operadores para exponerles el
proyecto, que contempla la des-
carga de la mercancía a través de
tolva s eco lógicas y transporte yal-
macenamIento cerrados.

Consciente de la importancia de
preservar el entorno natural. la
Autoridad Portuaria, informaron
ayer desde el organismo, ya cuen-
ta con un SiSten", de Gcstión Me-
dloambiental en el muelle de

Puerto Real, con el que "e minimi-
zan los posibledocos que puedan
deteriorar el Medio Ambiente.

A través de e"e plan, explican
desde la APBC, se controla la emi-
sión de ruidos. las emisiones at
mosféricas, el consumo de recur-
sos, los aspectos estéticos, ctc., de
la ca~ga y descarga de graneles en

la dársena puertorrealeña.
Entre otras medidas, exjste un

condicionado para la manipula-
ción de graneles sólidos en el que
se les exige a las empresas estiba-
doras que cumplan una serie de
requisitos a la hora de cargar y
descargar la mercancía, como ce-
rrar las cucharas dentro de las bo-

degas de los barcos, operar con las
cucharas lo más cerca posible de
las pilas de la mercancía, humede-
cer el género cuando se encuentra
acopiado en el muelle, impedir
que los camiones circulen a más de
30 kilómetros por hora y sin lona
que cubra la mercancía, entre
otras cosas.

Con la 1ffiplantaciÓn de la termi-
"al de graneles sóhdos, la Autori-
dad Portuaria pretende incremen-
tar las medidas para evitar daños
al medio ambiente. La inversión

de este proyecto, del que ya se ha
dado cuenta a los principales ope-
radores, rondaría los 25 O 30 mi-
llones de euros. Imagen aérea del muelle del Bajo de La Cabezuela, en Puerto Real.

~--- -----

SUCESOS

Falleceun
hombre en
un accidente
en Chapín

----
REDACCIÓN ---

. I"EZ Un hombre de 35 años,
cuya identidad no fue concreta-
da a los medios de comunica-
ción al cierre de esta edición, fa-
lleció ayer después de colisio-
nar la moto en que viajaba con
una señal de tráfico en la aveni-

da de las Olimpiadas, bajo el
puente de Chapín, según fuen-
tes del 112 y de la Policía Local.

El accidente se produjo sobre
las 17.S5 horas, cuando la moto
impactó contra la señal de trá-
fico, no habiéndose visto invo-
lucrado en la colisión ningún
otro vehículo, según los testi-
monios recogidos por los inves-
tigadores de la unidad de ates-
tados en el lugar de los hechos.

El 122 explicó que un ciuda-
dano les había llamado desde

un móvil alertando que había
visto a una persona tumbada
en la calzada con aparentes he-
ridas de gravedad.

El joven fue atendido en ellu-
garde los hechos por el 061 y fue
trasladado al hospital del SASde
Jerez, donde no pudieron hacer
nada por su vida. Falleció rnmu-
tos después de ser ingresado.

Los servicios funerarios pro-
cedían anoche al traslado del

cadáver al tanatorio judicial de
Cádiz donde se le practicará la
autopsia.

FALLOELtCTRICO

Un incendio
afectaa la
refineríade Cepsa
en San Roque
---------
MARIA E. SELVA

. SANROQUE. La refinería Gibral-

tar-San Roque de Cepsa sufrió
ayer un incendio en la Unidad
de Destilación a Vacío sobre las

20.00 horas, asociado a un fa-
llo eléctrico exterior, lo que
obligó a pararla y dejó sin ten-
sión a algunas de sus unidades.

En cuanto se produjo, se pu-
sieron en marcha los sistemas
de seguridad y contra incen-
dios y el fuego se eXtinguió pa-
sados unos minutos.

La actuación finalizó a las

21.30 horas y sólo se prodUJc-
ron "pequeños" daños materia-
les, según Cepsa, que aseguró
que no existió riesgo alguno
para la población circundante y
que los niveles de calidad del
aire no se vieron alterados. La

empresa ha abierto una investi-
gación para aclarar las causas.
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EN LA PROVINCIASE BENEFICIARANCASI2.400 AGENTES

Más de 71.000 guardias gozarán
de derechos básicos desde el lunes
La Ley de Derechos y

Deberes garantiza la

inviolabilidad de sus

domicilios en las casas

cuartel, legaliza las

asociaciones y permite

campañas electorales

-
JU'-"-'OS~ MARQ~~_~ .-

. CÁDIl.A partir del próximo lunes
12 de noviembre de 2007, los man-
dos de la Guardia Civil no podrán,
por ejemplo, ordenar reparaciones
de mantenimiento en los domici-

lios de los agentes en las casas-
cuartel sin previo aviso y autoriza-
ción de sus titulares. Y mucho me-
nos, pasar revista cuando estén au-
sentes. Además, desde esa misma
fecha, quedan legalizadas las aso-
ciaciones profesionales, hasta aho-
ra camufladas bajo el epígrafe de
culturales, de manera que sus
miembros podrán hacer campaña
electoral en los cuarteles para ele-
gir a sus representantes. Un estatu-
to regulará cuálesson losderechos
y deberes laborales de los guardías
civiles y un Consejo de la Guardia
Civil permitirá la participación ac-
tiva de sus portavoces.

Nada menos que 71.000 agentes
del Instituto en toda España, 2.387
con destino en la provincia de Cá-
diz, se beneficiarán, por fin, de los
derechos fundamentales de los

que gozan el resto de los ciudada-
nos y trabajadores del país desde
hace más de treinta años. Será gra-
cias a la entrada en vigor el próxi-
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La diputada Mamen Sanchez, el delegado provincialde AUGC, losé Encina, y el portavoz de la Zona Sur, luan Am¿~o",' "'°-..----

mo lunes 12 de noviembre de 2007

de la Ley de Derechos y Deberes de
los miembros de la Guardia Civil.

De ella informaron ayer en Cádiz
representantes de la Asociación
Unificada de Guardias Civiles

(AUGC) y Mamen Sánchez, dipu-
tada socialista por la provincia y
portavoz de la Comisión de Inte-
rior en el Congreso, invitada por el
colectivo.

La asociación profesional, que
celebró ayer su asamblea anual, ha
sido un puntal clave en la reivindi-
cación y negociación de este texto
legal que ha contado con el apoyo y
aprobación de todos los grupos
parlamentarios, salvo el del Parti-
do Popular. Junto a la Ley de Dere-
chos y Deberes, también salió ade-
lante, con el mismo respaldo, el
nuevo Régimen Disciplinario, que
restringe la aplicacíón del Código
Penal Militar a tiempos de guerra y

BALANCESOCIALISTADE LA LEGISLATURA

a misiones de estricto carácter cas-

trense. Entrará en vigor el próximo
23 de enero, con la más importante
de sus consecuencias; ningún
agente podrá ser arrestado ni in-
gresará en un centro penitenciario
a causa de una infracción adminis-
trativa.

"Comienza por fin a entrar la de-
mocracia en los cuarteles", dijo Jo-
sé Encina, delegado provincial de
la AUGC en Cádiz. "Ambas permi-
tirán que disfrutemos de los dere-
chos fundamentales que teníamos
negados", añadió el portavoz de la
asociación, quien agradeció a! Go-
bierno centra! "que haya cumplido
con lo que prometió" y al Grupo
Parlamentario de Izquierda Unida,
"que haya contribuido a la moder-
nización de la Guardia Civil". Sin
embargo, Encina calificó estas dos
leyes como "un primer paso" yade-
lantó que seguirán manteniendo

una postura reivindicativa ante la
elaboración de los reglamentos en
los que se desarrollarán ambas le-
yes y en la exigencia de cobertura
de necesidades para un servicio
efícaz, como el aumento de planti-
lla en los centros del Sistema Inte-

grado de Vigilancia Exterior (S[-
VE) y en la Sierra, por ejemplo.

Por último confió en que la reso-
lución de los expedientes abiertos
a una veintena de guardias civiles
por la manifestación de agentes de
uniforme de Madrid, "una concen-
tración legal y pacífica", culmine
sin repercusiones discíplinarias y
en la línea de las dos leyes que en-
trarán en vigor en breve".

"Con ellas hemos cumplido con
un compromiso y una deuda de
treinta años", dijo la diputada Ma-
men Sánchez, quien, sobre los ex-
pedientes, se remitió a altas instan-
cias del Ministerio de Interior.

"Hemos cumplido los objetivos con Cádiz"
Pizarro diceque pondránlos recursosparaformara empleados para las nuevas cargasde trabajo

A. RUIZ
--~- ~ --------

. eÁDIZ.El secretario de Organiza-

ción del PSOE andaluz, Luis Piza-
rra, realizó ayer un balance posi-
tivo de la legislatura que está a
plinto de terminar y valoró el tra-
bC\jo de todos los cargos institu-
cionales de la provincia, con los
que se reunio en la sede ¡)fovir,.
cial de parndo.

SegÚn mamfestó Pnarro, "sin
:1lflgÚn tipo de exageracIón, he
mas cumplido lJuestros compro-
nusos con la provincia de Cádiz. y
ahi están los datOs, los p,esupues-
tTJs y las políticas desarrolladas".
"¡'stamos cn el (¡unin" correcto

de conseguir que la provincia de
Cádiz sea una de las más impar-
tames de Andalucía de creci-

miento económico y de empleo.
Lo podemos decir con seguridad
porque todas las herramiemas es-
tán planteadas ya", afirmó.

Así, destacó la apuesta por la
infraestructuras como que "toda
la provincia esté conectada .por
autovía, red de alta velocidad y la
apuesta fuerte por el puerto de la
Bahía de Algeciras y el de Cádiz,
así como el ferrocarril hasta el Ba-
JOde la Cabezuela y el empleo"
"Ahora el debate -afirmó- es que
necesitamos "abajadores cualifi-
cados" para afrontar la oferta de

empleo tan importante a la que se
enfrenta Cádiz.

Para ello, dijo "se van a poner
todos los recursos suficientes ya
que me consta que hay esta preo-
cupación entre los responsables
sindicales y en la Junta, especial-
mente en la Consejería de Em-
pleo, para buscar una respuesta
correcta". Además, aseguró que
le ha trasladado al consejero An-
tonio Fernández la posibilidad
de ampliar el espacio territorial
donde se den los cursos de forma-

ción. "Hay que ampliar la oferta
de formación a todo el territorio

de la provincia, por lo menos a
esa zona más cercana a la Bahía

- ..,,,. "O~-.-

Luis Pizarra.

SUCESOS

Cuatro
detenidos en

Prado del Rey

por droga
.- --~----
REDACCION

-. --- ---

. eADIZ.La Guardia Civil tiene en

la actualidad en marcha una

operación contra el tráfico de
drogas en municipios de la Sie-
rra gaditana en el transcurso
de la cual se han producido
cuatro detenciones hasta el
momento.

SegÚn ha podido saber este
periódico, dos de los detenidos
son naturales de Colombia, yal
parecer, se dedicaban a la ven-
ta de distintas drogas, funda-
mentalmente cocaína, a peque-
ños y medianos proveedores.

De los pocos datos que hasta
ahora han trascendido de esta

operación de la Benemérita,
que sigue abierta y en la que no
se descartan nuevas detencio-

nes, se ha sabido que los arres-
tos se produjeron en la locali-
dad de Prado del Rey. Algunos
de los detenidos fueron apresa-
dos en viviendas y otros,
cuando s e encomraban a bor-

do de vehículos, al ser intercep-
tados en controles.

Es el Juzgado Único de Ubri-
que el que está al cargo de esta
investigación durante la cual
los efectivos de la Guardia Civil

habrían podido incautarse del
orden de medio kilogramo de
cocaína,junto a diferentes can-
tidades no determinadas de

otros estupefacientes.
Las drogas habrían sido

aprehendidas tanto durante el
registro de algunas de las vi-
viendas de los imputados, así
como en el interior de los vehí-

culos que utilizaban para des-
plazarse los en principio cua-
tro sujetos encartados.

de Cádiz y el Campo de Gibral-
tar", dijo. El socialista espera que
"junto a sindicatos y empresarios
seamos capaces de dar respuesta
a esa carga de trabajo pues ya no
hay la situación de crisis que nos
agobiaba al principio de esta le-
gislatura".

Para las próximas elecciones, el
secretario de Organización de los
socialistas andaluces no desveló

nada de las listas por la provincia
sólo que "aún queda tiempo para
hablar" y que "se elaborará la me-
jor lista para sacar los mejores re-
sultados".

Pizatra destacó el buen mo-

mento para Andalucía, "porque
no es lo mísmo un Gobierno de

derechas en Madrid que el Go-
bierno de Zapatero", al igual que
para la provincia, de la que dijo
que se han sentado todas las bao
ses para su futuro.

,." ,--~-,.....-
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Buscan ideas para ''unir''
los barrios Alto y Bajo
LaJunta convoca un

concurso para acabar

con "la desconexión y

la falta de integración"
entre ambas zonas del

casco urbano

F.~~ FR'c~~?_-

. SANlUCAR.La Oficina Local de

Rehabilitación, dependiente de la
.Junta, ha convocado con el apoyo
del Ayuntamiento un concurso de
ideas para "la regeneración de la
estructUra urbana de los barrios.
Alto y Bajo", de tal manera que se
promueva la "conexión" entre am-
bas zonas, "que actualmente ado-
lecen de una importante descone-
xión y falta de integración".

Sendas administraciones han

presentado públicamente el con-
tenido de esta convocatoria en un
acto celebrado en el Palacio Muni-

cipal con la presencia de la alcal-
desa, Irene García; el delegado
provincial de Obras Públicas, Pa-
blo Lorenzo; y el director de la
mencionada oficina, Joaquín Ca-
bezudo. "La intención de los diver-

sos implicados en este gran pro-
yecto es revalorizar el uso de esta
parte de la ciudad a través de una
nueva vocación pública de espa-
cios y recursos urbanos, favorecer
la reactivación social y económica
y la mejora de la calidad de vida en
este ámbito y sus zonas de influen-
cia", explicaron.

Esta iniciativa persigue, concre-
tamente, "dar respuesta a los pro-
blemas Funcionales del actual
Mercado de Abastos e intentar so-

ROTA SERVICIOS

Vistapanorámicadel cascourbanode laciudad.

lucionar los problemas derivados
de la problemática del tráfico, la
accesibilidad, los aparcamientos y
los flujos transversales tanto roda-
dos como peatonales entre los dos
barrios". Además, tiene como fi-
nalidad "la implantación de nue-
vos usos comerciales, turísticos o
de servicios adecuados a las edifi-

caciones y al entorno urbano exis-
tente, y otras actividades de carác-
ter económíco que aporten valor a
la zona". Así las cosas, el proyecto
recoge como propuestas, entre
otras actuaciones, "la interven-
ción en pavimentación, ilumina-
ción, mobiliario urbano y señali-
zación", "un plan de accesibilidad

y conectividad entre los barrios Al-
to y Bajo", y "la rehabilitación del
edificio del Mercado de Abastos".

A este respecto, la consejera de
Obras Públicas, Concepción Gu-
tiérrez, y la alcaldesa firmaron el2
de noviembre el convenio de am-
pliación del Área de Rehabilita-
ción Concertada de Sanlúcar, de
modo que la superficie global ha
pasado de casi 55 a más de 96 hec-
táreas, con un parque residencial
de unas 2.000 fincas y una pobla-
ciónsuperior a los 14.000 habitan-
tes. El concurso de ideas es una de
las actUaciones de dicho acuerdo
suscrito por las administraciones
local y autonómica.

TRAFICO

Doble
sentido para
la Cuesta
del Ganado
F.j.F

. SANLUCAREl restablecimiento

del doble sentido de circula-

ción en la Cuesta del Ganado y
la colocación de semáforos del
cruce de la misma con la calle
Baños fueron dos de los acuer-

dos adoptados por el Consejo
Local de Tráfico en su reunión

constituyente, celebrada el pa-
sado jueves en el Palacio Muni-
cipal, bajo la presidencia de la
alcaldesa, ¡rene García.

En el encuentro estuvieron

representados la Federación
Local de Asociaciones de Veci-

nos 'Guadalquivir', la Asocia-
ción de Empresarios de Sanlú-
car (AES), la Policía Local, el
Consejo de la Juventud, la em-
presa de autobuses urbanos
Thssa, las entidades de trans-
portistas Astralisan y Acotran-
sa, el colectivo de radiotaxis, el
PSOE, Ciudadanos Indepen-
dientes de Sanlúcar (CISanlú-
car) e lU.

El equipo de Gobierno ha ex-
plicado que "la razón principal
por la que se crea este consejo
es dar solución a los problemas
de tráfico en Sanlúcar". En este

sentido, ha subrayado la nece-
sidad de ponerlo en marcha
"como un órgano de participa-
ción, información y propuesta
de la gestión municipal en ma-
teria de tráfico y transpones
con una política eficaz que re-
quiere la participación respon-
sable de todas las partes intere-
sadas, representadas por las or-
ganizaciones profesionales,
económicas y sociales más sig-
nificativas relacionadas con el

tráfico y la seguridad vial".

Aprobado un plan especial de limpieza
El Pleno extraordinario de ayer sacó adelante esta propuesta con la única abstención de IU

~------
HERMINIA ROMERO

. ROTA.La limpieza en las distintas
calles de la localidad y la gestión
que el equipo de gobierno ha rea-
lizado al respecto fue sometida a
debate en la sesión de pleno ex-
traordinario celebrado en la ma-
hana de ayer.

~,Idebate venia de la mo'lO ck

1" mociÓnpresentada p'Jr el
PSOE pa¡'a poner en n",rciJa un
phn especi¡d de I1mprczi! quc

lo., prohlen",-' de sue1'.'-
eX!Slen (''1 Rot" Estos
s en lo.; serV'Cj"'S el"
h"l1 "do dcnunciado;;

lrltlll1vS m'os",; 'w ''110 i",r

partidos políticos sino por veci-
nos de distintas zonas.

El turno de intervenciones co-

menzó con el expuesto de la mo-
ción de los socialistas en la que se
incluía recabar información de

los puntos negros de Rota, la
puesta en marcha de un disposi-
tivo especial para ataJarlos yam-
pliarla contratación de personal
de limpieza sobre roda en rempo-
rad" media y alta.

Por su parte. los partidos del
equipo de gobierno. pp y RRUU,
expresaron su acuerdo con esras
('"e"iono" \' i' ,'llos eñadieron

dos enmienda'" ia petic¡i,n " la
Conse;cr"l '.le Medio Ambiente

para eliminar los aliviaderos de
las playas y la revisión de contra-
to con la empresa FCC (Fomento
de Construcciones y Contratas)
que se encarga del servicio de
limpieza. Los partidos gobernan-
tes han recordado que con esta
empresa se firmó un convenio en
2000 mientras gobernaba el
PSOE, "desde el principio defiei-
tatio"

Fue precisamente este punto el
que centró el debate poniendo en
cuestión la labor de los socialis-

ras durante su legislatura y la lle-
vada a cabo por el actual eqL1Jpo
de gobierno. !\sí, se habló de ias
mejoras mcluidas en estos Últi-

mas años con el Punto Limpio,
los contenedores de basura sote-
rrada, servicios extraordinarios
de recogida de muebles y ense-
res, Costa Ballena, y un largo et-
cétera. Todo ello, aseguraba el
alcalde, Lotenzo Sánchez, junto
con el desarrollo urbanístico de

la localidad conlleva un impor-
tante aumento de gastos que el
Ayuntamiento no ha podido ha-
cer frente debido al déficit en

limpieza
Este déficit no fue entendido

por el PSOE, ye que ha monifes-
tado que si hav miÍs viviendas,
hay más suelo que limpieL pero
también miÍs ciudod?nos que pil

35

LAALGAIDA

Quejaspor
un vertido
municipal
de alquitrán

-
F.I.F

. SANLUCAREcologistas en Acción

ho denunciado públicamente
"un nuevo episodio de conta-
minación cuyo protagonista ha
sido el propio Ayuntamiento",
en referencia al "vertido de

diez bidones de alquitrán de
250 kilos cada uno en la Planta

de Recepción de Residuos Agrí-
colas de La Algaida", que se en-
cuentro situada en la calle L de
esta zona del término munici-

pal.
De acuerdo con la versión de

esta ONG, "un camión cuba del
Área de Obras y Servicios del
Ayuntamiento arrojó los bid 0-
nes, lo que ocasionó que dos de
ellos se agrietaran, vertiendo
directamente en el suelo varios
litros de este elemento conta-

minante". Ecologistas en Ac-
cíón destaca que esa planta só-
lo admite desechos agrícolas y,
basándose en la legislación vi-
gente, asegura que "el alqui-
trán tiene que ser recogido por
un gestor autorizado, ya que se
considera residuo tóxico y peli-
groso, debido a que muchas de
las sustancias de las que se
compone son cancerígenas".

Esta organización reclama
"una contundente y rápida res-
puesta de las delegaciones mu-
nicipales de Medio Ambiente y
de Obras y Servicios, aclarando
públicamente tan dantesco he-
cho". Desde su punto de vista,
"el Ayuntamiento no puede
ptetender que los ciudadanos
respeten las leyes que velan por
el respeto al medio ambiente si
esta misma administración las

in cumple" .

gan IBI y por tanto, más ingresos.
Por ello, y tras un largo turno

de réplicas se llegaba a consenso,
pero solo por parte de PP, RRUU y
PSOE, ya que Izquierda Unida se
abstenía en el voto por conside-
rar que el gasto era innecesario,
que se podía hacer con una mejor
gestión política y sobre todo, evi-
tando "el desarrollo insostenible

y horizontal de Rota", según se-
ñaló esta formación política.

La segunda parte del pleno se
centraba en la modificación de

las ordenanzas fiscales y precios
públicos de cara al ejercicio
2008. El pleno dio luz verde a la
subIda generalizada en un tres
por ciento paro todas las orde-
nanzas fisca les excepto en el reci-
bo de J¡¡ basura y el tratamiento
de aguas residualcs y"lcentar:-
llado que se II1Cl"111"n1,1riÍen 1.'iI
6 por ciento.
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IX ASAMBLEADE LA FEDERACiÓNDE MUNICIPIOSY PROVINCIAS

XVII CUMBRE IBEROAMERICANA. Zapateroanuncia

en Santiagode Chileque Españafinanciará una base de
ayuda humanitaria en Panama .42

La presidenciadela FEMPdesataotro
cisma institucionalentrePPy PSOE
Populares y socia!istas

trasladan sus

desacuerdos en el

CGPJy el TCal órgano

municipal, que elegirá

nuevo presidente entre

hoy y mañana

AGENCIAS

s M,'DRlD.PSOEYPP,., reprocharon
ayer mutuamente. u falta de vo-
luntad para canse' suar un candi-
dato a la Presiden ,ade la Federa-
ción Española dé Municipios y
Provincias (FEMP) '''le entre hoyy
maflana debe renO'ctr su' órganos
de gobierno para los próximos
cuatro años, El desacuerdo entre
i05 dos partidos para renovarlas
instiruciones, como en el caso del
C'nsejo General del Poder Judi-
'al (CGPJ) yel Tribunal Constilu-

cn",,,: (TC), se ha trasladado aho-
ra ;;1Órganode representación de

a'unramiento,. El secretario
"' ¡",li'ic,; "'11\nic';'<11 del PSOE,
\1',,,,, Cues"" of,,'ció ay'cr un" lis-
- ,-cnsen:,o preSlJiJa por el
,,,d:J:;¡o sOCIalista,Pedro Cas-

, ,-'~'dor de Gelafe, veon la al-
caldesa de Lizar,,", RegJna Otao-
1'1 del PP, como vicepresidenta,
,,:'ena que la secrelaria de Política
\\1tooómica del pp, Sorava Sáenz
le :>amemana, rechazó.

Lü, ¡Jopulares ontlender, que, de
cUI'Si'/;'lir el PSOE la presidencÜl
dr la FEMP, sería la primera vel.
"ue <:(1parudo que no gana las
,lecCiones mumcipales dirija esta
instituciÓn ya que "las urnas siem-
pre han marcado" quién debe pre-
sidir la FEMP, Sin embargo, los so-
cialistas dIsponen de mayoría ab-
,dura en este órgano con 14-100
voros freme a los 10-900deJ PP.

Mientras que Cuesta cuestionó
la elección de Otaola, la candidata
del PP . la presidencia, porque, se-
gÚn sus palabras. ha sido presen-
tada como la "campeona de los de.
-'0(110$instituciones en el País Vas-
co . Sáenz de Santamaría valoró

"Sé' elección por entender que re-
presenta, "por encima d'e cual.
qc'wr sigla, la ddensa de la ltber-
i"d de los españoles" Los dos can-
.I"iaws a la presidencia también
'".hleran sobre su eJecClón. AsÍ-
,. drc ',-':;'co. e!eS!ido 'en homen"-

: : ,-" :'''10 político de los ay1Jnta'
""H .' cJelsur de Madric', mostró

" "'1za fn qm' cm' i""itU-

.,""n, ""o., '"

" ,, --- -- --De laVega saluda a Rosa Aguilar juma al presidente de la FEMP, Holiodo Rodriguez, y MonIeseirin.
-- -- --~

SESiÓN INAUGURAL
- -- ---~-- ---- '--- -'- ---

Homenajea losedilesvascosy
navarrosamenazadospor ETA
La FEMP rindió ayer homenaje a
los delegados, observadores y

, afiliados de Navarra yPais Vasco
: ante la dificultad de su labor por

! la presión de los violentos en

ambas comunidades, según las
palabras que pronunció el actual

I presidente, Heliodoro Gallego.

:alcalde de Palenc!a. Entre los ho-

menajeados, que recibieron una
gran ovación de los 3.000 com-
promisarios, se encontraban la
alcaldesa de Lizarrza ycandida-
ta del PP a la Presidencia, Regina
Otaola, y los alcaldes de San Se-
bastián, Odón Elorza, de Ermua,
Carlos Totorica, y de Pamplona,
Yolanda Barcina.

t
i ElGobiernollamaa un"gran
¡pacto"paramásautonomíalocal

- - ---, ,

La vicepresidenta primera del
Gobierno, María Teresa Fernán-

, del. de la Vega, hizo ayer un lla-
, mamiento a los parridos para

que en la próxima Legislatura se
logre un "gran acuerdo" que de-
Fina las competencias de los
.:yuntamientos y les otorgue más
'Iuronomia, La también portavoz

del Gobierno expresó el compro- I
miso de! Ejecutivo de trabajar
para que en la próxima legisla tu- 1
ra se actualice el régimen local y ,
se reforme el sistema de finan-

ciación munic!pal, en paralelo a
la modificaClÓn del autonómico- :

para lo que solicitó la unidad de
tGdos los partidos-

ción dé un giro hacia e! municipa-
¡¡smo mientras que Regina Otaola
confesó que se encuentra con ga-
nas de trabajar por la libertad, la
igualdad y la ley, aunque, en su ca-
so, conlleve amenazas.

La vicepresidenta primera del
Gobierno, María Teresa Fernan-
dez de la Vega, fue la encargada de
abrir la [)( Asamblea de 1" FEMP,
que se prolongará hasta maliana,
resaltando la labor de los ayunta-
mientos en el modelo autonómico
y definiendo a éstOs como "autén-
ticos gobiernos y no como meras
administraciones". En la jornada
de hoy, e! PP llevará a debate una
propuesta de resolución en la que
se insta a los ayuntamientos a
cumplir la Ley de Banderas, así co-
mo una iniciativa para condenar la
dictadura cubana y exigir el apoyo
para los disidentes del régimen y
los presos cubanos. También se
debatirán otras propuestas como
la que fijara las retribuciones má-
ximas y mínimas de los cargos lo-
cales, una iniciativa de IV que as-
piro a que la alcaldesa de Córdoba-
Rosa Aguilar. siga ocupando una
de las vicepresidencras, cargo que
ni PSOE ni PP cuestíonan.

La hora de los

ayuntamientos

Fernando
Lussón ~

I'~'
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SE reúne la asamblea de la Fe-

deración Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP) para
renovar sus órganos de direc-
ción y se monta otro lío institu-
ciona!. Dice el PP que debe pre-
sidir la FEMP quien gana las
elecciones municipales, y ellos
vencieron porque obtuvieron
156.000 votos mas que los so-
cialistas y que, por tanto, debe
encabezarla su candidata Regi-
na Otaola. Los argumentos del
PSOE para que se elija a su can-
didato, el alcalde de Getafe, Pe-
dro CastTo, son que 20 miJIones
de personas viven regidas por
alcaldes socialistas frente a los

17 millones que habitan en mu-
nicipios gobernados por el PP.

Es en los medianos y grandes
ayuntamientos, en los '1m' vi-
ven la gran mayoría de ciuda-
danos, donde se siente con mas

fuerza la necesidad de que se
lleve a cabo la segunda descen-
tralización, tantas veces anun-
ciada y tantas pospuesta, que
debe llevarse a cabo por medio
de un nuevo sistema de finan-

ciación y un reparto claro de
competencias para cubrir unas
competencias más amplias.

Tarde o temprano la descen-
tralizaciÓn de poder de las co-
munidades a los ayuntamien-
tos tendrá que producirse y a
partir de ese momento sera im-
parable. Pero por ahora los go-
biernos autonómicos se resis-

ten a perder competencias y,
sobre todo, fondos- Y en una
concepción cainita de la politi-
ea, esta situación se vuelve mas

enrevesada cuando el gobierno
autOnómico es de un color y los
alcaldes de otros. En fin, Pedro
Castro, que será elegido presi-
dente de la FEMP, es uno de los
grandes impulsores del muni-
cipalismo, pero no podrá evitar
que su elección aparezca en-
sombrecida por la polémica so-
bre su nombramiento y por
al ros debates colaterales como

la presencia de la bandeta es-
paliola en los ayuntamientos-
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El Sanluqueño, a seguir
eneltrendelascenso
FERNANDO HERRERA

. SANlÚCAR.El Atlético Sanluqueño y

el Cartaya van a protagonizar esta
tarde, en el campo de El Palmar,
un vistoso partido en el que el
equipo de Moreno Rasilla parte
como favorito, tal y como demues-
tra la tabla clasificatoria.

Eso sí, aunque el conjunto onu-
bense tiene el dudoso honor de fi-

gurar actuaJmente en uno de los
puestos de descenso, el empate
que cosechó hace una semana en
el campo de otro equipo en apu-
ros, como es el caso de Los Pala-
cios, ha elevado la moral de un
equipo que afrontará su segundo
desplazamiento consecutivo, y
que no pondrá las cosas fáciles al
conjunto local, por su necesidad
de sumar puntos.

Además, el Sanluqueño es el
clásico equipo que enseña su peor
cara cuando menos se espera, por
lo que el técnico sevillano ha in-
tentando, esta semana, concien-
ciar a los suyos de que no pueden
salir confiados al campo y menos-
preciar al rival, ya que tercera es
una categoría en la que cualquier
equipo es peligroso.

En lo que se refiere a la actuali-
dad estrictamente deportiva, Mo-
reno Rasilla no va a poder dispo-
ner de Dani, que tendrá que cum-
plir sanción en este encuentro, ni
de Manolo Parejo, que esta sema-
na ha anunciado que, al menos de
momento, deja apartada la prácti-
ca del fútbol para centrarse en sus
estudios.

Sin duda esta ausencia, para lo
que resta de temporada, es la peor
noticia para el técnico, que ha con-
tado con el jugador formado en la
cantera sanluqueña en la mayoría
de las alineaciones iniciales de la

SEGUNDADIVISiÓN B
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Moi regresa a una convocatoria tras superar una lesión muscular.
'O"" """",,,

presenta campaña, siendo uno de
los jugadores que más minutos ha
disputado.

En el lado positivo de la baJanza
hay que colocar el aJta de Moi, un
hombre que se perdió los dos últi-
mos partidos debido a una lesión
muscular, de la que se encuentra
totalmente recuperado.

El preparador del Sanluqueño
tiene claro que el partido de esta
tarde "hay que ganarlo sí o sí, ya
que de momento no estamos muy
acertados fuera y hay que aprove-

Suárez y Giovanni,
dudas en el Portuense
MANOLO BORNE

. ElPU'RTO.Se acerca el momento en

el que los dos únicos equipos de la
provincia de Cádiz en Segunda Di-
visión B se vean las caras.

E! Algeciras se verá arropado
por una buena cantidad de aficio-
nados. La junta directiva del Por-
tuense, pese a la importancia de
los puntos y siendo el único derbi
provincial, no ha declarado el par-
tido ni siquiera como mediajorna-
da, prevaJeciendo los mismos pre-
cios que cualquier otro encuentro.
Es decir: 18 euros de Tribuna, 12
en Preferencia y 6 los Fondos. En

cuanto al Portuense, Carlos Orúe
lleva toda la semana pensando en
la cita. Para mañana, se está a la

espera de la recuperación tanto de
Suárez como de Giovanni, ambos
con sobrecargas en los isquiotia-
les: el segundo a nivel del bíceps,
según el parte médico que ofreció
Martínez VilIar, galeno del club.
El resto de la plantilla está sin pro-
blemas, según señaJó el mismo
parte. Es muy posible que no lle-
gue ninguno de los dos en condi-
ciones en óptimas al encuentro,
aunque pese a ello, Carlos Orúe no
tendrá ningún problema en con-
feccionar un once inicial que sea

char que vamos a jugar en El Pal-
mar. Vamos a ver si nos acompaña
a un poco la suerte y por supuesto
estamos más acertados en el re-
mate".

Atlético Sanluqueño: Jero, Hugo,

Juanma,Moi o JoseCarlos,Ezequielo Mai-
kel, Ramón, lilveira, Barri, David Navarro,

lergio Beatoy Carrasca. Cartaya: Raúl,
Felipe,Curro,Yeyo,Rios,LuisZambrano,Diez,

Tavira,Tinoco, Casianoy Guane.Árbi-
tro: lanchez Crespo. Hora: 1):00 .
Campo: ElPalmar.

de su garantía. E!pasado domingo
ya se quedaron sin ser convocados
para Alcalá Sergio Torres y Jo-
nathan Torres, y ahora podrán ser
otros los que tengan que ver el par-
tido desde las gradas.

De todas formas, el técnico locaJ
no hará grandes cambios después
del triunfo en el Francisco Bono,
donde el equipo además hizo un
buen encuentro. Sólo cabe pensar
que aJjugarse en casa, Orúe se ten-
ga que desprender de un central,
porque Chico jugó de pivote, aJ dar
entrada a un hombre con mayor
capacidad creativa que pudiera
ser Jorge Herrero para acompañar
a Masegosa. De ahí, que bien el
propio Chico, Sambruno u Óscar
Rodriguez tenga que quedarse en
el banquillo. Todavía queda tiem-
po para trabajar y entre hoy y ma-
ñana el técnico jerezano deberá
disipar sus dudas.

PRIMERAANDALUZA

Lasbajas
complican
lasalidade
la Roteña
JUAN MACIAS -~---

. ROTA.Complicada papeleta le
que le aguarda esta tarde a la
Roteña en casa del Cortijillos, y
es que además de que el equipo
10caJ se encuentra ubicado en

la zona templada, las bajas con
las que Javier Manzano tendrá
que afrontar el choque son nu-
merosas.

Por lesión se quedan fuera
Solano, De la Rosa, Reina, Viie-
la y José Carlos. De todos mo-
dos el dato más llamativo tiene

el nombre propio de Torrente,
que llegó a la Roteña la semana
pasada procedente de un Jerez
Industrial en el que ni había de-
butado y que ahora se ha mar.
chado al Estepona malagueño.

El hecho de tener tantas ba-

jas hizo que tras el último en-
trenamiento Manzano convo-

case hasta cinco juveniles.

Cortijillos: Tamarit, Albeno Mesa,
lanti, Benitez,Rala,Ventura,lesuli, Ma-

ne, Kisko,Alvis y losellto .Roteña:
Zaldúa,Antonio Niño, Manu.Garci,Ber.

nal, Morocco,Migueli, lalva, C. Benitez,
Urbany Al" .Árbitro: CabraGómez.Hora: 16:15. Campo: Municipal.

ANDALUZ FEMENINO

Cádizgoleaa
Córdobapero
sólopeleará
por el bronce
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Resultados de ayer:

Cádiz,6 - CónIoba,3
Almeria,1 . Jaén,4

L!W,,,.'-""'_:II'''""''~'
1'.Jaén 3 3 O O 10 3 9
2'.Cádiz 3 2 O 1 15 7 6
3'.Córdoba 3 O 1 2 5 10 1

4'.Almeria 3 O 1 2 3 13 1

REDACCiÓN

. 0012.La selección gaditana fe-
menina no estará en la final del
Campeonato AndaJuz de Fút-
bol-?, a pesar de haber ganado
con contundencia su partido
contra el Córdoba. Sin embar-

go, dependía de Jaén, que no
falló y disputará el título regio-
nal ante Sevilla, que se impuso
con comodidad al Granada,
con el que se jugaba el pase a la
final.

Así que, Granada será el rival
hoy de Cádiz, para conseguir el
tercer puesto. Las gaditanas
quieren cerrar con el podio su
participación en el torneo.

7
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~ Realesseconvierte
en el nuevorefuerzo
para la zagadel Rota.El Rota tiene un nuevo juga.
dar en su plantilla, ya que el
club ha firmado hasta final de

temporada al defensa José An-
tonio Reales Harana, que tiene
22 años. Formado en la Roteña.
posteriormente vistió las cami-
setas de Granada At. y Chicla.
na, equipo del que procede. El
hecho de que se trate de un de.
fensa polivalente, ya que puede
actuar tanto en el eje de la zaga
como de lateral, ha sido clave
para que Corbeto recomendara
su fichaje.! J. MACIAS

r---
SEGUNDA PROVINCIAL

~ El Español-Puerto
SerranoS,único
adelantadoa hoy.El único partido de la 11' jor-
nada de Segunda Provincial
que se adelanta a hoyes el Es-
pañol de Vejer-Puerto Serrano
B (16:30). Los demás encuen-
tros de la misma se disputarán
mañana con arreglo a estos ho-
rarios: Tesorillo B-Sidonia Ba-

lompié (16:00), San Isidro-Al-
calá Al. (16:30), Rvo. Linense-
At. El Gastar (12:00), Benalup-
Rayo Piñera (12:30), Olvera-El
Torno (16:00) y Paterna-San
Benito (16:30).

1! PROV.JUVENIL

~ Miguel Pérez,del
Algaida, suspendido
con cinco partidos
. Miguel Pérez, jugador del Al.
gaidajuvenil, ha sido sanciona.
do con un total de cinco parti-
dos y una multa de 3S euros,
por amenazar a los colegiados,
según recoge el acta del parti-
do que su equipo, el Algaida,
perdió por la mínima frente al
San José Obrero. De esta mane-

ra, el jugador no podrá volver a
incorporarse a una convocato-
ria hasta la jornada 13', cuan-
do el Algaida se enfrente al Ar-
cos a primeros de diciembre.

JUVENILESDE HUELVA

~ Tresjugadores del
San Roque S suman
tfl partidos de castigo
. Tres jugadores del San Roque
de Lepe Bjuvenil, de la catego-
ría de Preferente Juvenil de
Huelva, han sido sancionados
con un total de 4? partidos de
suspensión, por el Comité de
Competición de la Federación
Onubense de Fútbol, tras los
incidentes que ocurrieron en el
partido que les enfrentó al
Manzanilla y que acabó con
una agresión al colegiado. El
partido no terminó, ya que fue
suspendido.


